



Ouest-France

Couleurs et finesse avec Claude Fromageot - Rémalard

Avec ou sans couleurs, l'exposition de Claude Fromageot à l'Hôtel des Arts réunit des tableaux qui sont autant d'invitations à un voyage imaginaire.

Claude Fromageot alterne des dessins à l'encre noire finement détaillés et des toiles pleine de couleurs. Le monde vu par les yeux de Claude Fromageot est varié, sensible et comme à l'écoute des visiteurs. Histoires inspirées de la vie qui permettent de proposer un message mais aussi de faire des associations inhabituelles. « **Chaque visiteur apporte sa personnalité à la lecture d'un tableau** » explique Claude Fromageot qui aime les décalages qui offrent une porte ouverte pour l'imagination. « **Difficile de commenter mes dessins, ce sont 95 % de matière et 5 % de vocabulaire, d'autres font le contraire** ».